

Autor de siete libros ("Comunión mineral", accésit del premio Angaro; "Derrotada ternura", Ediciones Rondas de Barcelona; "Crónica peregrinante", premio Carta Puebla; "Libro de las alegorías", premio Albacara; "Andalucía en el recuerdo", premio Orippe; "Canción de amor", premio Fray Luis de León, del Ayuntamiento de Cuenca; "Los pájaros de Orión", premio Dama de Elche), Manuel Terrín es un escritor autodidacta. Es, también —en lengua castellana, al menos—, el escritor que más galardones ha obtenido en la historia de la literatura: premio "Julio Cortázar" (Buenos Aires), "Alemán Sainz" (Barcelona), "Torre de Oro" (Paterna), "Unión Artística" (Valladolid), "Justas Poéticas" (Barbastro), "Joan Cadup" (Tortosa), "Luis Chamizo" (Zaragoza), "Englantina" (Sabadell), "Asociación Hispana" (Mataró), "Oleiros" (La Coruña), "Ciudad del Doncel" (Sigüenza), "Atenso de Onda" (Castellón), "Justas Poéticas San Isidro" (Madrid), "Academia Mariana" (Lérica), "Vizcaya" (Bilbao), "Amantes de Teruel", "González Alegre" (Villafranca del Bierzo), "Virgen de Candelaria" (Tenerife), "Real Academia" (Córdoba), "Ateneo de Andújar", "Amigos del Arte" (Santander), „Ejército", premios de las Diputaciones de Madrid, Guadalajara y Segovia, premios de los Ayuntamientos de La Coruña, Melilla, Requena, Ceuta, Málaga, Pontevedra, Cartagena, Ponferrada, Reinosa, Avila...